



Das V. Capitel.

Von dem Unterschied
der Gärten / und von den vier
Jahrs- Zeiten.

Gesind viel Länder / als le
Frankreich und Italien / al
so man die Gärten unterscheidet
und derer seien sie viererley / aber alle
Unterschied der Gärten gehen allein
nige / Fürsten / und grosse Herren .
wegen der grossen Untosten / so man das
ertragen muß / Will doch selbige als
fürstlich beschreiben.

Der erste Gart / ist der Lust-Gart / in
welchem die Pomeraußen Gewächse / so
andere selkame Pflanzen / welche man die
grossen Sorgen erbauet / begriffen sind
und der Blum-Gart / welchen die Fra
uen nennen un Parterre; Der Anfang
ses Gartens bestehet in ausgetheilten
meß